



LA TARDE DE AYER SE REALIZÓ EL ACTO DE ENTREGA DE LAS LLAVES A LOS GRUPOS FAMILIARES



VISTA AÉREA DE LA SEGUNDA ETAPA DEL PLAN URBANO HABITACIONAL ANTUKUYÉN.

El sueño de la casa propia ya es realidad para 199 familias

Vecinos del proyecto Antukuyén 2 de Castro recibieron las llaves de sus viviendas. Iniciativa consideró una inversión cercana a los 11 mil 500 millones de pesos. Esperan a fin de año ingresar y aprobar el plan habitacional de La Chacra con otras 600 soluciones en la materia.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

Felicidad, alegría, un sueño cumplido son algunas de las palabras con las que vecinos que ayer recibieron las llaves de su casa propia en Castro describieron la emoción que sintieron al contar con su vivienda.

199 familias que integran el proyecto Antukuyén 2 son las que la tarde de ayer participaron del acto de entrega de las viviendas construidas en el sector alto de la capital chilota, conjunto habitacional que representó una inversión cercana a los 11 mil 500 millones de pesos: exactamente 304.957,9 UF (unidades de fomento)

Eulalia Weber es una de las personas que formó parte de este proyecto y que ahora cuenta con su casa propia. Afirmó que "estoy muy contenta, muy emocionada, doy gracias a Dios por esta oportunidad, tener una llave es muy importante para mí, a mis años nunca lo pensé. Con mi hijo se hizo este proyecto, su esposa fue la promotora para hacer llegar este proyecto a mi vida.

Otra de las favorecidas es Leslie Cabrera, quien comentó que "esto es maravilloso, algo soñado, algo que esperábamos con mi hija, feliz porque va a tener su espacio. Antes vivíamos con mi mamá y mi papá, mis hermanos y ahora vamos a tener nuestro espacio, feliz por todas las gestiones que se hicieron por todas nosotras que somos mamás solteras".

El proyecto consideró la construcción de viviendas entre 49,87 metros cuadrados y 67,87 metros cuadrados; esta última para familias con algún integrante con movilidad reducida. Además de los hogares, el sector fue equipado con una sede social, juegos infantiles, áreas verdes y una completa urbanización del terreno de 66 mil metros cuadrados.

Isabel de la Vega, directora regional del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Seruvi), indicó que "son 199 familias que están recibiendo sus viviendas y estamos felices, para nosotros esto culmina lo que hacemos día a día, lo hacemos de corazón, con cariño, con responsabilidad, con compromiso de

“
Estoy muy contenta, muy emocionada, doy gracias a Dios por esta oportunidad”.

Eulalia Weber,
beneficiada.

poder entregarle estos proyectos a las familias".

Junto con ello, la profesional expuso que "eso significa no solo entregar llaves sino que mejorar calidad de vida, en varias familias hay niños pequeños, no saben lo que significa criar a sus hijos en un techo seguro".

EVALUACIÓN

En proceso de evaluación de nueve proyectos que postularán a construcción en diciembre se encuentra el Seruvi de la Región de Los Lagos. Uno de ellos es La Chacra, igualmente en Castro, que considera 600 viviendas. "Va a quedar ingresado y

“
Estamos cumpliendo un compromiso más respecto al Plan de Emergencia Habitacional”.

Fabián Nail,
seremi de Vivienda y Urbanismo.

probablemente, aprobado en diciembre para que postulen al primer llamado a subsidio del próximo año", acotó la personera.

Por su parte, Fabián Nail, secretario regional ministerial de Vivienda y Urbanismo, mencionó que "entregamos 199 soluciones habitacionales asociadas al Plan Urbano Habitacional Antukuyén. Estamos cumpliendo un compromiso más del Ministerio de Vivienda y Urbanismo respecto al Plan de Emergencia Habitacional (nacional), avanzando también en la construcción de ciudades más justas".



FELICES SE MOSTRARON LOS VECINOS FAVORECIDOS.

2 de 67,87

junio de 2022 fue la fecha en que comenzó la construcción de las viviendas.

El seremi recordó que existe el compromiso de adquirir los terrenos que permitan construir el segundo acceso del Plan Urbano Habitacional Antukuyén.

A su vez, Marcelo Malagüeno, delegado presidencial provincial, sostuvo que "son 199 hogares que además van a representar crear más comunidad, más barrios, más solidaridad y finalmente se está cumpliendo una etapa. Aquí tenemos viviendas inclusivas para personas que tengan alguna discapacidad".

La construcción de las vi-

m² tiene la casa de mayor tamaño, para un grupo con integrante con movilidad reducida.

viviendas comenzó en junio del 2022 y estuvo a cargo de la empresa Avifel y benefició a miembros de los comités: La Esperanza (100 familias), Barrio Alto (49), René Schneider (22) Si Vas para Chile (7 familias), Antukuyén (15) y grupo municipal (6).

Según se informó, la meta de la Región de Los Lagos del Plan de Emergencia Habitacional lleva el 69,3% de avance a octubre. Esto es equivalente a 9 mil 814 viviendas terminadas, 7.190 en ejecución, quedando 5.516 por iniciar. 📍